

玉幡小ホームページ <https://www.city-kai.ed.jp/rtsho/> から学校の様々な情報を見ることができます。



甲斐市立玉幡小学校 令和元年度 学校だより 第14号

チーム玉幡

令和元年11月7日

学校長 丸茂和也

♪ 自己ベストに挑む！陸上記録会 ♪

10月29日（火）に、山梨中銀スタジアム（小瀬スポーツ公園陸上競技場）にて、甲斐市陸上記録会が行われました。6年生は運動会を終えてからすぐに、この陸上記録会を目指して、練習に励んできました。全校の先生方が放課後に練習を指導してくださり、まさにチーム玉幡で、この日に自己ベストが出せるように、取り組んできました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、担当された先生方の懸命な運営や準備、配慮等もあり、子どもたちは、そんな状況にもかかわらず、一生懸命に自分の競技に向けてがんばる様子が見られ、やや肌寒い中でしたが、子どもたち一人一人の熱気を感じました。



自分の競技に全力を出すだけでなく、ボール拾いや整備などを手伝う様子、他の友だちに温かい声援を送る様子なども見られました。雨の降る中でしたが、心温まる一日でした。この心、気持ちをこれからの学校生活にぜひ活かしてもらえればと感じました。6年生のみなさん、一生懸命な心をありがとう。

♪ 学校開放日・教育を語る会へのご参加 ありがとうございました♪

10月31日(木)に、学校開放日・教育を語る会（講演会）が行われました。ご多用の中多くの保護者の皆様、地域の方々が来校してくださいました。

1の1



1の2



2の1



2の2



3の1



3の2



4の1



4の2



5の1



5の2



6の1



6の2



授業参観では、全校一斉に「道徳科」に取り組みました。道徳教育の目指す子どもたちの「豊かな心」は、学習や運動等での成長や、これからの幸せな生活につながる基盤となるものです。子どもたちの笑顔のために、幸せな人生を送ってもらうために、「豊かな心」を一人一人に育てていきたいと思えます。ご家族の皆様にも子どもたちの豊かな心づくりに向け、今までと同様にご協力いただければ幸いです。

また「教育を語る会」では、とにかく明るい性教育「パンツの教育」インストラクターの渡辺佳菜先生を講師にお迎えし、いのちの大切さを中心に据えた観点からのわかりやすい、感動的なお話をさせていただきました。多くの皆様に参加いただき、改めて玉幡小学校は、いろいろな方々に支えていただいていることを実感しました。今後とも学校の教育活動に、変わらぬご理解ご支援をお願いいたします。

～お願い～

学校西側のセミナーハウスの駐車場は、本来そこを利用する方のための駐車場となっております。ご来校の際は、お手数をおかけしますが、またお忙しい中ではありますが、セミナーハウスの駐車場使用は控えていただき、学校からのご案内に添い、徒歩・自転車等でおいでくださいますように、ぜひともご協力をお願い申し上げます。

